

# NOUVELLES DE L'APRUM

## NOUVELLES du 25 janvier 1996

LETTRE DU 25 JANVIER 1996

Chère Collègue, cher Collègue,

Et voici que, en plein coeur d'un hiver neigeux et plutôt froid même s'il y a redoux, tous les espoirs (quelques-uns à tout le moins) sont permis. Les jours allongent! De mon bureau dans l'aile V du Pavillon principal, je viens de voir le soleil se coucher; il est près de 17 heures et Vénus se lève en beauté! Pour ceux que la chose intéresse, il y aura, d'ici peu de temps, conjonction de Vénus et de Saturne. Que ne dira-t-on pas de ce rare événement et de son influence déterminante(?) sur les pauvres humains non avertis d'une si spéciale occurrence. Enfin, croit qui veut!

L'APRUM est de nouveau dans le deuil. Il s'agit, cette fois de Monsieur Georges Bourgeois, membre honoraire, décédé le 1<sup>er</sup> janvier 1996 à l'âge de 88 ans. Georges Bourgeois n'avait pas encore vingt ans lorsqu'il s'est joint à la toute petite équipe de gestionnaires rattachée au poste de trésorier de l'établissement. Comme il se plaisait à le dire, il est arrivé à l'Université en culottes courtes. Par la suite, il a gagné ses galons dans le voisinage immédiat de Louis Casaubon devenu lui même trésorier. Georges Bourgeois, de concert avec ses camarades dont René Beaulne et Paul Huot, a apporté sa contribution au développement de l'Université. À l'instar des professeurs, il a connu cette période des années 30 où, faute d'argent, le personnel de l'Université n'a pas été payé pendant plusieurs mois. Promu au poste de magasinier, toujours dans l'édifice de la rue St-Denis, Georges Bourgeois s'est vu par la suite confier la responsabilité des achats soit à l'arrivée de l'Université sur la montagne en 1942. Des malins pourront faire remarquer que l'on ne devait pas beaucoup acheter dans les années 40. Cette observation, vraie en apparence, déforme la réalité puisque les budgets disponibles pour les acquisitions étaient quasi inexistantes. La prudence et la vigilance s'imposaient. Avec une extraordinaire bonhomie, un dévouement sans pareil et une disponibilité remarquable, Georges Bourgeois a développé son secteur à la satisfaction générale. Reconnu professionnellement par ses pairs, il a joué dans les regroupements appropriés un rôle remarqué. Même après avoir pris sa retraite après plus de 45 ans de service, Georges Bourgeois a tenu à se rendre utile. On le retrouve à Centraide et dans plusieurs organisations de bienfaisance où, tout effacé, il continue de servir. Georges Bourgeois a été un très grand serviteur de l'Université. Qu'il en soit remercié.

Au cours de l'automne, le Conseil a reçu favorablement une recommandation, formulée comme le veut la constitution par cinq membres en règle, de nommer membre

honoraire Monsieur Jacques Lucier. Jacques Lucier, qui a débuté sa carrière à l'Université comme professeur en relations industrielles, s'est joint il y a plus de trente ans aux effectifs du personnel de l'administration. Après y avoir occupé plusieurs postes, M. Lucier a été nommé Vice-recteur à l'administration où il a servi pendant plus de 15 ans. Les collègues auront certes plaisir à retrouver un collaborateur hautement apprécié.

Le Président du Comité des candidatures, M. Jean-Paul Lussier, a préparé à votre intention quelques documents qui vous permettront de participer au processus de renouvellement de la composition du Conseil de l'Association. Je vous encourage fortement à répondre favorablement à l'invitation qui vous est faite. En effet, il importe de renouveler périodiquement la composition du Conseil quand ce ne serait que pour y introduire du sang neuf et des nouvelles idées. Il s'agit de votre Association; voyez-y!

Le nouveau Trésorier, tout aussi vigilant que son prédécesseur, me suggère de vous rappeler que la cotisation annuelle (25\$) est exigible pour l'exercice financier qui va du 1<sup>er</sup> juin au 31 mai de l'année suivante. Chaque membre trouvera, à la toute fin de cette missive, une information pertinente quant à sa cotisation pour l'exercice 1995-1996.

La campagne Centraide à laquelle plusieurs d'entre vous avez participé tire à sa fin sur le campus. Présentement, plus de 200 000\$ ont été généreusement souscrits dont près de 20 000\$ par le personnel retraité. Tant mieux pour les plus démunis dont le nombre ne cesse de s'accroître.

Les déjeuners du 3<sup>e</sup> jeudi du mois ont repris au trimestre d'hiver au restaurant Chez Lévêque, 1030 rue Laurier ouest, de midi à 14 heures; prenez note des dates suivantes: 15 février, 21 mars, 18 avril et 16 mai. On y fait des rencontres intéressantes, je vous assure.

Je vous salue cordialement.

Le Président  
Jacques St-Pierre  
JSP/fsp

Cotisation pour l'exercice 1995-1996 :

Versée

Non versée

Ne s'applique pas